

Culture COM : « DC-3 ». On a donné au célèbre DC3 le surnom de "rosinenbomber", bombardier de raisins secs. Pourquoi ?

09-06-2017

avec

- Le Douglas DC-3 a joué un rôle important dans le transport aérien entre 1935 et 1950.

-

Son grand rayon d'action, sa faible consommation et sa souplesse au décollage comme à l'atterrissage, en ont fait pendant la seconde guerre mondiale l'avion de prédilection du transport des troupes américaines, puis des vols commerciaux après le conflit.

-

Lorsque l'URSS commence le blocus de Berlin le 24 juin 1948, les Etats-Unis et leurs alliés décident de ravitailler la ville par la voie des airs.

-

Les DC-3 de l'US Air Force sont mis à contribution.

-

Leurs pilotes prennent l'habitude de jeter des friandises, et notamment des raisins secs (rosine), aux enfants qui assistent aux atterrissages.

-

Et l'on en vient à appeler rosinenbombers ces bombardiers de bonbons.